親子ひろば『べこのこ』



2021年7月25日発行

浜松市中区高丘東3-54-18 葵ヶ丘保育園 Tel053-437-7952 fax053-437-7950



ギラギラと照りつける真夏の太陽に暑さをかきたてるように蝉時雨が重なります。日中は、なかなか暑くて 外に出られませんが夕暮れ時にはかすかな風が感じられ火照った顔を冷やしてくれます。そんな夕暮れ時 に親子でゆっくり散歩を楽しむのも良いかもしれませんね。







★18日(水)しゃぼん玉を楽しもう

時間 10:00~11:30 集合 べこのこのお部屋 (園庭にてしゃぼん玉)



子育て相談

午前10時~午後4時 毎週 月~金曜日

子育てについて不安や質問はありませんか?一人で悩ま ないで、何でも気軽に声をかけて下さいね電話、又は来園 での相談にも応じます。どうぞ、お気軽にご相談ください。

★〈遊びの広場〉

毎週月・水・金曜日 午後1時~午後3時

お部屋・プールの解放を行います。(8月中) ※持ち物: バスタオル・水着(パンツ)・お茶

- *お家の方と十分に触れ合いながら楽しみましょう。
- * 自分のお子様から目を離さないようにお願いします。

*11日(水)13日(金)お休みです。

流しそうめん

そうめん流れてくるかなぁ~?













子どものシイヤ学というメッセージ

子どもの「イヤ!」は子どもの育ちにどって、とても大切なものです。それは分かっていても、 子育ての中で"イヤ"がでたときに戸惑ってしまうこともあるのではないでしょうか、実は、 "イヤ"の中には、子ども達のさまざまなメッセージが込められています。"イヤ"という言葉 からどのような思いを伝えようとしているのでしょうか。親としてその"イヤ!"をどのように 受け止めていったらよいのでしょう。一緒に考えてみませんか?!



「イヤイヤ期」が起こる理由、"第一次反抗期"ともいわれます。 子どもの心が成長している証拠でもあります。

対応のポイント



1、ポジティブに捉える

子どもの心の成長を感じつつ、できるだけポジティブに捉える意識をもつ。

2. 子どもの思いを受け止める

子どもが怒ったり、暴れたりしても、肯定的に受け止め、気持ちを代弁してあげる。

3. 気持ちを落ち着かせる

その子に合った方法をみつけ、自分で気持ちをコントロールする術を身につけられる ような手助けをする。

4,解決法を提案する

自分の"イヤ"を解決する方法を提案して、解決策の選択肢を増やしてあげる。